

Pressemitteilung

Zella-Mehlis, 27. September 2018

Übergabe der Jahresförderung an den TSV Zella-Mehlis

Annette Theil-Deining, stellvertretende Sparkassen-Vorstandsvorsitzende, übergab zur Delegiertenversammlung des TSV Zella-Mehlis e.V. an den Präsidenten Wolfgang Schlegelmilch einen Scheck in Höhe von 9.000,- Euro.

Der Betrag ist die Jahresförderung der Rhön-Rennsteig-Sparkasse an den Verein. Die Verwendung und der Einsatz der Mittel obliegen dem Vorstand des TSV. In Abstimmung mit der Rhön-Rennsteig-Sparkasse wurde ein umfangreiches Arbeitspaket mit wesentlichen Projekten und Vorhaben in der Vereinsarbeit vereinbart.

Das einheimische Kreditinstitut betrachtet das Sportangebot in den Kommunen als einen bedeutenden Standortfaktor. Es leistet einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität und Attraktivität der Stadt und der Region. Als größter Südhüringer Verein leistet der TSV Zella-Mehlis e.V. dabei gleichzeitig eine unverzichtbare soziale Aufgabe.

Die Förderung und Unterstützung des Sports ist ein wesentlicher Bestandteil der Förderpolitik der Sparkasse. „Dafür sind wir in der Region bekannt und dies tun wir auch gern. So fließen rund 41 % unseres Sponsoring- und Spendenbudgets in den Bereich Sport. Das waren im Jahr 2017 ca. 252.000 Euro, mit denen viele Sportvereine und Einzelmaßnahmen gefördert wurden. Mit dem TSV Zella-Mehlis e.V. verbindet uns eine langjährige erfolgreiche Zusammenarbeit. Sie ist geradezu ein Musterbeispiel für ein Miteinander zum beiderseitigen Vorteil. Gemeinsam haben wir viel bewegt, dafür bedanke ich mich bei allen Beteiligten und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.“, sagte Annette Theil-Deining vor den zahlreichen Gästen der Veranstaltung.

1.654 Zeichen (mit Überschrift und Leerzeichen)